

## FLUJOS DE INVERSIÓN

# Retorno, gran atractivo de bonos mexicanos



FELIPE GAZCÓN

[fgazcon@elfinanciero.com.mx](mailto:fgazcon@elfinanciero.com.mx)

El efecto positivo neto sobre las finanzas públicas por los altos precios del petróleo, sumado al aumento de tasas de interés en México y su posición más sólida frente a China y sus pares en Latinoamérica, podrían atraer nuevamente a los inversionistas a la compra de bonos del país, señalaron especialistas.

Alejandro Javier Saldaña, economista en Jefe de Grupo Financiero BX+, estimó que uno de los factores que está reflejando el tipo de cambio es justamente eso, que se tiene una tasa de interés relativamente atractiva, con un premio con un riesgo acotado.

“Recordemos que las agencias calificadoras como Moody’s, y hace poco Fitch, reafirmaron la calificación crediticia del soberano, dentro de lo que es el grado

## 3.4

MIL MDD

Ingresaron de inversionistas extranjeros a deuda del gobierno en el primer trimestre.

## 4

TRIMESTRES

Consecutivos se reportaron salidas de inversión de extranjeros en valores del gobierno.

de inversión, entonces una tasa de interés del Banco de México que empezó a subir desde junio del año pasado con un riesgo relativamente modesto hace que sean atractivas las inversiones en pesos”, subrayó.

Ricardo Aguilar, economista en jefe de Invex, coincidió en que México tiene una posición relativamente sólida de riesgo país comparado con otros pares, como Brasil, Colombia y Chile, y entonces por ese lado sí podría haber un poco más de atractivo.

Advirtió que se debe analizar la situación con cautela, porque si bien van a seguir aumentando las tasas de interés en México y eso podría hacer más atractivos los bonos mexicanos, también la tasa de interés en Estados Unidos va a estar aumentando y si el incremento llegara a ser un poco más agresivo, entonces el diferencial podría empezar a reducirse, y eso es lo que principalmente atraería las inversiones a los bonos mexicanos.